
学校教育振興会費を納入いただき

誠にありがとうございます

空梅雨模様で農作物の成長が心配されてい で連続した思考（学び）が可能となります。６月の

ましたが、ここ数日のまとまった雨で作物も私たち 学習充実期間に取り組んだ聞く力を伸ばす取り

の生活も少しは潤ったように思います。 組みでは，友達と関わって学ぶ態度を育てること

７４日間の１学期も残り１０日余りとなりました。 に加え、一人一人の考えを深める効果があった

振り返ってみると、四月の始業式で話した「学校 と考えています。

は勉強をするところ。しっかり学んで勉強の面白さ 生活面では、各委員会活動が充実していまし

を感じてほしい。」という願いを、子ども達なりに実 た。「読書週間」や「歯みがき運動」、「そーじパト

践してきたように思います。楽しく学ぶには、「あれ ロール」、「ミニゲーム集会」、「キャップ集め運

っ？」という小さな疑問や「やってみたいなあ」と 動」などなど。それぞれの委員会毎に工夫した取

いう知的好奇心、それに「できた」という充実感が り組みがなされ、自治的な活動が楽しい学校生

必要です。子ども達が元気に「挙手する姿」は、 活を実現するために大きな力を発揮することを実

このような思いが満たされた裏返しであると思いま 感として理解できたものと思います。

す。 さて、まもなく２５日間の夏季休業に入ります。

「聞くこと」も，授業では大切な学習スキルで 事故のない有意義な夏休みとなるよう、学年に

す。友達の考えに耳を傾け自らの考えと比べるこ 応じて指導いたしますが、保護者、地域の皆様

とで、自らの考えを深め多面的な考えができるよ には、変わらぬ声がけと見届けを引き続きお願い

うなり、まとめる，広げるという活動につなげること いたします。

今年度も、皆様より中郡・吉島地区学校教育振興

会費をお届けいただき、誠にありがとうございます。各自

治会長様におかれましては、徴収にかかるご骨折りをい

ただき重ねて感謝申し上げます。

頂いたご厚意に応えられるよう、本校並びに地区の教

育発展のため大切に活用させていただきます。

川西町立吉島小学校だより

１学期をふり返って
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朝顔のツルが元気に伸びています



川西中学校２年生は７月２日～４日までの３日 ６月２１日、廣居前校長先生をご来賓として

間、進路学習の一環として町内の様々な企業に お招きし、３年ぶりに歴代ＰＴＡ会長会が開催さ

出向いて「職場体験」学習を行いました。本校に れました。須藤万右ェ門会長様はじめＰＴＡ会長

は、先輩である淀野菜々美さん、島貫一希さん、 を歴任された皆様、現職ＰＴＡ会長様、学校事

遠藤美穂さんの３名が来校し、短い時間でしたが 務局、合わせて１６名の参加となりました。

児童と一緒に活動したり、学校事務や保健の仕 懇談会では、廣居校長先生への花束贈呈

事など様々な職種を体験する中で、働くことの大 の後、本校の現状や課題について意見交換を

切さを学びました。ご苦労さまでした。 行いました。前段、須藤会長より今年度５月に

「あすの川西町の小学校を考える協議会」が

立ち上がり、小学校統合を視野に入れた協議

が進んでいくことから、歴代ＰＴＡ会長会としても

関心を持って、これまで同様支援と協力をして

いこうという話題提示がありました。

また、吉島山周辺の用水路（湿地帯）はメダカ

やザリガニを観察できる有効な学習場所。理

６月２６日の全校朝会で、地域学校安全指導 科好きな子どもを育てるために活用できるのでは

員加藤昭一郎さんの「紹介の式」を行いました。 ないかという建設的な意見もいただきました。

加藤さんは、川西町の地域学校安全指導員とし 最後に、これまで会をリードしてくださった須藤

て永年ご活躍されている方で、地域に発生する事 万右ェ門氏が退任し、新会長に寒河江輝文

故や事件を未然防止するために、地域を巡回し 氏が満場一致で推挙されました。

ながら子ども達が安全にそして安心して生活できる

環境づくりにご尽力されている方です。加藤さんか

らは、「普段交通ルールを守って生活しているが、

いつ事故が起きるかわからない。日頃から安全に

気をつける心と習慣が大切である」ことを教えてい

ただきました。

子ども達は、たくさんの地域の眼に守られて楽し

い毎日を当たり前のように送っています。元気のい

い挨拶、節度ある言葉遣いや態度で感謝の気

持ちを表すことができる児童に育てていきたいと思

います。

【学校支援ボランティアのみなさん】
６／２６ 校庭のタイヤ、ブランコ塗装

昇降口前庭木の除草
※廣居校長先生もご支援いただきました。

【環境保体委員長 笹木裕正さん 】
グランド草刈り、除草作業

【島貫義弘さん】
今シーズンも１年生から６年生まで、すべ
ての学年で水泳指導をお願いしています。
先日は平泳ぎのキックを教えてもらいました。

皆様、いつもありがとうございます…

２６（金） 町水泳大会予備日

３１（水） 教職員研修日

１８（木） 通学合宿 ～２０日（土） ８／１（木） 教職員研修日

２３（火） 通知票配付 懇談会 Ｐサロン １１（日） 川西夏まつり

２４（水） １学期終業式 １９（月） ２学期始業式 安全点検

２５（木） 夏季休業 ～８／１８（日） 街頭指導

町水泳大会（小松小プール） ２２（木） 校内水泳大会

新歴代ＰＴＡ会長に寒河江輝文氏せんぱい来校！ 川西中職場体験

シリーズ 全校朝会 学校安全指導員紹介

職場体験を終えて （ A さんの感想の抜粋より）
（略）…また、事務の方や用務員さん、保健の先

生、そして調理員さんから話を聞くと、誰も見ていな
い所で、実はものすごく重大な仕事をしていて、「す
ごく苦労しているんだ」ということを初めて知りました。
この体験を通して、大きく成長できた３日間でした。


